

Quito, 28 de agosto de 2015

Boletín No. 640

Pabel Muñoz: “La política está en la sociedad a través del diálogo”

A 72 días del inicio del Diálogo Nacional por la Equidad y la Justicia Social, aspectos como la eficiencia y transparencia del Estado; lucha contra la corrupción, trabajo y empleo digno; educación; comunicación; salud; participación y acción ciudadana; economía popular y solidaria; entre otros, son los temas más recurrentes en el debate ciudadano liderado por la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades).

Durante esta semana se produjeron más de 46 diálogos con representantes del transporte rural, del sector agropecuario, de la salud, con organizaciones y líderes sociales y trabajadores, entre otros actores, en provincias como Loja, Guayas, El Oro, Chimborazo y Santa Elena.

“En este momento la política está en la sociedad a través del diálogo y el diálogo es debate, intercambio de opiniones, consenso y también disenso, un instrumento fundamental en la democracia”, manifestó el Secretario Nacional, Pabel Muñoz.

En este sentido, enfatizó que ese disenso debe ser respetuoso. “Podemos pensar de manera distinta pero lo bueno es cómo canalizamos esas posturas diferentes buscando puntos convergentes”, agregó.

La próxima semana las Organizaciones No Gubernamentales (ONG) se sumarán a esta iniciativa del Gobierno Central en su objetivo por construir conjuntamente el modelo de país que mejore la calidad de vida de todos los ecuatorianos. A su vez, se llevarán a cabo dos jornadas de diálogos territoriales, realizadas conjuntamente entre las funciones Ejecutiva y Legislativa, en las ciudades de Guayaquil y Montecristi.

En la semana del 24 al 28 de agosto se han producido los siguientes encuentros:

El lunes 24 la Empresa Eléctrica Riobamba S.A. (Eersa), en conjunto con la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades) y el Servicio de Rentas Internas (SRI), desarrolló una jornada de diálogo a la que asistieron 450 personas.

Por su parte, en la provincia de El Oro, el Distrito de Salud de Santa Rosa efectuó una jornada de diálogo con el objetivo de abordar propuestas para la generación de equidad desde ejes estratégicos como educación, conocimiento, trabajo y empleo.

El martes 25 organizaciones sociales de las provincias de Los Ríos, Santa Elena y Guayas debatieron en el marco de la “Mesa de Diálogo en Derecho de la Participación Intercultural”, en la que participaron más de 75 líderes sociales.

Este encuentro fue organizado en conjunto por la Coordinadora Ecuatoriana de Organizaciones Sociales con Identidad Montubia (Ceoscim) y el Consejo Ciudadano de la Senplades Zona 5, con el fin de fortalecer la capacidad organizativa de las organizaciones con miras a establecer propuestas y actividades alrededor de la política pública intercultural.

A su vez, en Chimborazo, se llevaron a cabo mesas de diálogo en torno a la transportación rural, con la presencia de representantes de organizaciones indígenas, juntas parroquiales, alcaldes y autoridades de la ANT y de la Secretaría Nacional de Gestión de la Política.

El miércoles 26 se llevó a cabo en Loja el segundo diálogo territorial organizado en conjunto por la Senplades y la Asamblea Nacional. El encuentro se efectuó en el Instituto Superior Tecnológico Beatriz Cueva de Ayora y contó con la participación del Pabel Muñoz, Secretario Nacional de Planificación y Desarrollo; la asambleísta Zobeida Gudiño, gobernadores, autoridades del Ejecutivo y alrededor de 800 asistentes y representantes de organizaciones sociales de las provincias de El Oro, Zamora Chinchipe y Loja.

El jueves 27 se realizó en Quito un nuevo diálogo del sector de transporte, esta vez en diversas mesas de trabajo con representantes de las Federaciones de Transporte Terrestre del país. En el encuentro participaron autoridades de la Agencia Nacional de Tránsito (ANT) y de la Comisión de Tránsito del Ecuador (CTE).

El mismo día, el Ministerio del Trabajo también convocó a una nueva jornada de diálogo en el teatro del Colegio 24 de Mayo de Quito. El ministro Carlos Marx Carrasco anunció que desde dicha Cartera de Estado se ha entablado un diálogo con 700 empresas privadas y 900 instituciones públicas.

Por su parte, representantes de organizaciones productivas de la zona baja de Napo, participaron en el Diálogo por la Equidad y la Justicia Social en el Salón Auditorio de la Coordinación Zonal 2 del Ministerio de Agricultura, Ganadería, Acuacultura y Pesca (Magap). En los diálogos se conformaron mesas de trabajo, donde los productores de los cantones Archidona, C. J. Arosemena Tola y Tena expusieron y analizaron temas sobre tierras, producción, agricultura, crédito y comercialización.

El viernes 28 se efectuó el “Diálogo con Jóvenes de las Parroquias Rurales de Napo”, organizado por la Senplades Zona 2, con el fin de abordar perspectivas de equidad y justicia desde el segmento juvenil y conversar en torno a sus propuestas para el desarrollo local.

¡Realiza tu aporte ciudadano a través de la página web:
www.dialogonacional.gob.ec!

Para mayor información:
Dirección de Comunicación
Telf. (02) 3978900 ext. 2827



Secretaría Nacional
de **Planificación**
y **Desarrollo**



<http://www.planificacion.gob.ec/>